

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Elisabeth Augstburger, EVP/CVP-Fraktion:  
Erotikmesse in der St. Jakob-Arena**

**Autor/in:** [Elisabeth Augstburger](#)

**Mitunterzeichnet von:** Fritz

**Eingereicht am:** 15. Oktober 2009

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Vom 27. bis 29. November 2009 findet in der St. Jakob-Arena eine Erotikmesse statt. Auf 4000m2 werden nebst neuesten Produkten von rund 70 Ausstellern auch Pornostars zu sehen sein, die ihre Hüllen fallen lassen und Autogramme verteilen. Als besonders Highlight sollen Live-Sexshows gezeigt werden.

Diese Messe findet zum ersten Mal im Baselland statt, nachdem sie 2007 aus Zürich verbannt wurde und seitdem nicht mehr durchgeführt wird.

Wir bitten den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie stellt sich der Regierungsrat dazu, dass im Kanton Basel-Landschaft inskünftig solche Veranstaltungen durchgeführt werden sollen?
2. Befürchtet der Regierungsrat keinen Image-Schaden für unseren Kanton, der in anderen Bereichen ein Vorzeigekanton ist?
3. Wie beurteilt der Regierungsrat die Auswirkungen auf die Jugendlichen? Ist der Regierungsrat bereit (gleich wie im Kanton Zürich), die Life-Sexshows zu verbieten?
4. Was für Massnahmen sieht der Regierungsrat vor, um den Jugendschutz während der Veranstaltung zu gewährleisten?
5. Ist sich der Regierungsrat bewusst, dass die Veranstaltung weite Kreise, insbesondere Frauen, in ihrer Würde, in ihren Wertvorstellungen und in ihrer Achtung verletzt?

Für die Antworten danken wir bestens.